

Que si la Noblesse se doit aux Monarques & aux Peuples, les Monarques se doivent à la Noblesse & aux Peuples, comme les Peuples se doivent aux Monarques & à la Noblesse.

Quand l'une des trois parties dégénère, ou est souffrante, les deux autres doivent se réunir pour la rétablir, ou la maintenir.

---

2°. Sur les GOUVERNEMENS, relativement à la NOBLESSE.

Ce principe n'existe pas seulement entre ces trois parties d'un royaume, mais il est indispensable de l'observer réciproquement entre toutes les Puissances.

Si la conduite des Jacobins François (en détruisant leur Roi, leur Noblesse, toute religion, toute morale, toute propriété, &c.) est la honte de l'humanité, & en exécration à tous les honnêtes gens, la guerre que toutes les Puissances sont obligées de leur faire, doit avoir des motifs & des plans totalement opposés aux leurs, c'est-à-dire de rétablir & maintenir tout ce qu'ils ont voulu détruire, à quelques modifications près, afin que justice soit faite pour le pauvre, comme pour le riche : mais ces modifications ne doivent s'étendre que sur les détails, & non sur le fond.

Le fond consiste,

1°. A reconnoître un Dieu & les moralités Chrétiennes :—la modification est la liberté des